原発の安全性の認識について

全神話と言われ 原発 それ うことが実証され ものが、今回の事故で全神話と言われていた少なくともこれまで安 には絶対と 教訓と そして、 心っている。 し上げ 今後は中長期的には 事門的な とも がそうでな への依存度を減 思っ 今 回 な立場 11 て、 れ 7 な 安全性 11 0) 11 たと 事 لح が、は 故



土田 昇議員(日本共産党)



福祉施設に変わる吉田旭保育園

る特 より、 袁 ショー 養 要介護認定4、 新たに特養に入れる人数は、 は、 白 トステイからの ふじ の里 40床は対応でき 5 の <u>20</u>床、 方が入れ

国民

ているが、

発

いるが、市長の原発氏の方々が強く感じ

に対する認識につい

ということは、

<

常に危険なものである

現

在

の原発が

非

の

めどに準 定して かり 旭保育園に 白山に 今後 いる。 東 一備が につ 町地内及び廃園となる吉 ショ どう展開す き進められ つい 1 ては12月開 ては トスティ 10 月 7 -増設に 設 る。 1 ひ

くことが必要と思 て、 ーネル ギ ギー にシ 安

3月定例会では、2件の請願が提出されました。

総務文教常任委員会、産業建設常任委員会で審議され、以下のような結果になりました。

郵政改革法案の早期成立を求める 意見書の採択に関する請願

請願者 中越北地区郵便局長会 西蒲南部会長 山崎朝子

【請願の内容】

国民にとってより良いサービスが提供できる 郵便局ネットワークを再構築するため、国会に おいて、郵政改革法案を十分審議し、速やかに 成立を求める。

【審査結果】

総務文教常任委員会で審査…全会一致で採択

・現場の職員は精一杯働いており、地域住民の 信頼を得るための努力も行っている。今後、 完全民営化による民間事業者との競争のため にも組織の強化は必要。住民サービスにもつ ながるものである。

ダレデモ・ダセマス・セイガン・チンジョウ

TPP交渉参加に向けた協議の 中止を求める請願

請願者 農民運動新潟県連合会 代表者 今井 健

【請願の内容】

TPPは農業や医療などへの多大な影響が懸 念されている。重大な問題を含んでおり、協議 を進めるべきものではない。

【審査結果】

産業建設常任委員会で審査…賛成多数で採択

賛成意見

・TPP参加により、農業問題だけでなく、さ まざまな分野に不利益が生じる恐れがある。

(反対意見

- ・過去に「TPP交渉参加に反対する意見書」 を燕市議会として提出している。
- ・TPP交渉に参加し関係各国との協議を進め、 国民に開示すべきである。

